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Мотивационное видео для звёздных семян и пробуждённых 
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Мари Сваруу: Здравствуйте. Спасибо, что присоединились ко мне сегодня. Я Мари Сваруу. 

 

Если ты смотришь это видео, то, скорее всего, ты тоже смотришь ночью на звѐзды и 

размышляешь о том, являешься ли ты звѐздным семенем, или о том, с Земли ты или нет. 

Возможно, ты также задаѐшься вопросом, является ли твоѐ ощущение, что ты не с Земли, просто 

твоим желанием или это чистая фантазия. 

 

Ты также можешь чувствовать, что ты с Земли, потому что ты любишь еѐ и чувствуешь, что это 

твой дом, но тебе очень грустно от того, что в еѐ обществе так много плохого, потому что вокруг 

так много несправедливости. Или, может быть, ты ощущаешь себя выходцем с другой далекой 

планеты, где твоѐ внутреннее чувство подсказывает тебе, что твой истинный дом находится там, 

в то время как на планете Земля ты чувствуешь себя совершенно не в своей тарелке. 

 

Энергия там плотная, и ты легко чувствуешь себя подавленным, поскольку невольно впитываешь 

энергию всех окружающих тебя людей и обстановки. Она смешивается с твоей собственной, 

создавая в глубине души хаотическое ощущение, которое тебе совсем не нужно, и вызывает 

желание убежать и спрятаться в своем любимом укрытии. 

 

Возможно, тебе кажется, что ты одинок, что никто не интересуется тем же, чем интересуешься ты, 

что твои друзья и близкие постоянно критикуют тебя за то, что ты думаешь и ведѐшь себя иначе. 

Иногда они заставляют тебя сомневаться в своѐм рассудке, чтобы ты почувствовал, что с тобой 

действительно что-то не так, а иногда, в других случаях, даже хотят отвести тебя к 

психотерапевту, чтобы ты смог нормализовать своѐ состояние.. 

 

Я пришла к заключению, что единственное, что реально в этом мире, это ты, тот, кто думает и 

наблюдает. Если ты чувствуешь, что ты – звѐздное семя (душа), если у тебя есть это внутреннее 

знание и страх перед тем, как плохо ты можешь себя чувствовать, если это неправда, значит, ты – 

звѐздное семя. Это то, что ты просто знаешь глубоко внутри себя, и никто не может 

аргументировать обратное. 

 

Возможно, тебя не понимают, или аргументируют, что доказательств нет, как они часто делают, 

или просто говорят, что знают тебя всю жизнь. Возможно, они даже видели, как ты там родился, 

приводя это как аргумент в пользу того, что ты ошибаешься, фантазируя, что ты принадлежишь 

звѐздам или даже что ты инопланетянин. 

 

Но важно то, что ты сам знаешь о том, кто ты, твоим собственным глубочайшим внутренним 

чувством, которое никто, даже ты сам, не может подавить или отрицать. Только ты сам знаешь 

свою истинную сущность. И помни, что тело не определяет, кем и чем ты являешься внутри. 

 

А может быть, ты даже не причисляешь себя к звѐздным семенам, может быть, ты просто 

переживаешь сильное духовное пробуждение или даже не хочешь верить в инопланетян. Но в 

любом случае ты всѐ равно страдаешь от последствий того, что ты не такой, как все. 

 

Звѐздное семя всегда знает, что оно одно из них, и даже то, как оно вошло в жизнь на Земле, не 

помня о прошлых жизнях, или почти не помня. Стирание памяти происходит только поверхностно, 
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на непосредственном сознательном уровне разума, но глубоко внутри, в подсознательном, все 

знания находятся там, и все звѐздные семена чувствуют это. Им не нужны прямые детальные 

воспоминания о своей прошлой жизни на Земле или вне планеты, в каком-то другом далѐком 

месте среди звѐзд. 

 

Отсутствие воспоминаний о прошлых жизнях – это часть жизни на Земле, и, возможно, это 

относится не ко всем, поскольку существует огромное количество людей, у которых в той или 

иной степени есть память о прошлых жизнях и звѐздные воспоминания о жизнях вне этой 

планеты. Важно то, что твоѐ внутреннее знание говорит тебе о том, кем ты являешься. В конце 

концов, каждая душа, живущая на Земле и в других местах, является звѐздным семенем, включая 

всех тех, кто даже не понимает этой когнцепции. 

 

Я знаю, что жизнь на Земле тяжела, я была там, но ты решил отправиться туда добровольно, 

потому что знал, что сможешь это сделать, потому что верил в себя, что сможешь пройти через 

это испытание. 

 

Как я уже объясняла в своѐм видео «Одни и те же события, разные смыслы. Физическая или 

духовная сторона», страдания и трудности на Земле по-другому воспринимаются извне, из 

духовного мира и с точки зрения других цивилизаций. 

 

Тебе может казаться, что попадание на Землю было ошибкой, но дело в том, что большинство из 

тех, кто меня слушает, находятся на Земле. Я знаю, что это больно, я знаю, что вы можете 

чувствовать себя беспомощными или даже слабыми, поскольку вам приходится постоянно 

сталкиваться со всеми трудностями и всей той несправедливостью, которая здесь есть, но вы 

очень сильные. И быть эмпатичным и чувствительным ко всем видам энергии – это признак силы, 

потому что это означает, что у вас очень сильная связь с Источником. Помните, что вы и есть 

Источник. 

 

Земля и еѐ культура не является справедливым местом, там нет справедливости. Так что не 

надейся найти еѐ там и не жди, что кто-то даст тебе справедливость и правосудие, как будто ты 

имеешь на это право. Твоя работа как высокоразвитой и чувствительной души, имеющей высокую 

связь с Источником, заключается в том, чтобы привнести справедливость туда, на Землю. 

 

Помни, что ты являешься антенной, маяком и каналом для передачи всей этой высокой энергии 

из Источника непосредственно на Землю, через тебя. Ты – посланник высших сфер / царств, и это 

твоя работа – быть там и твоя цель, и, просто сопротивляясь и оставаясь сильным там, ты очень 

хорошо справляешься с этой задачей. 

 

Помни, что твоя эмпатия и чувствительность – это то, что делает тебя сильным, потому что это 

означает, что ты – сам Источник, там, воплощѐнный в тебе. Ты не можешь позволить себе быть 

слабым на Земле, потому что это не принесѐт тебе ничего, кроме страданий. Окружающая среда 

и люди Матрицы растопчут тебя. Ты находишься там для того, чтобы научиться быть сильными 

благодаря своим качествам эмпатии и чувствительности, а не вопреки им. 

 

Если ты всегда стремишься к комфорту, ты не будешь развиваться. Именно трудности и вызовы 

сделают тебя сильнее, особенно на Земле. Ты должен принимать дискомфорт и использовать его 

как вызов, чтобы продвигаться в желаемом направлении. Ты должен выходить за пределы своей 

зоны комфорта, чтобы расширить еѐ границы. 
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Если ты не способен выйти за пределы своей зоны комфорта, то всѐ, что находится за еѐ 

пределами, будет тебя беспокоить, но если ты примешь сильные вызовы, то увидишь, что вполне 

способен их решить, а вместе с этим вырастет и твоя уверенность в себе, и ты будешь 

воспринимать то, что беспокоило тебя раньше, лишь как мелкие, неважные вещи, не 

оказывающие на тебя никакого влияния. 

 

Помни, что духовный путь должен быть пройден в одиночку, ни одна душа не имеет одинаковой 

точки фокусировки, поэтому у них всегда будут разные точки зрения и разные способы подхода к 

чему-либо. 

 

Я знаю, что во многих случаях тебе захочется поделиться с окружающими тем, что ты узнал, но 

помни, что не все находятся на твоѐм уровне, и слишком много делиться с ними может привести 

только к большому разочарованию. 

 

Будь терпелив и тщательно выбирай, кому доверить ту или иную информацию. Давай им 

маленькие сухарики, чтобы понять, хотят ли они большего, но если не хотят, не настаивай, люби 

их такими, какие они есть, и знай, что не всем суждено проснуться и понять, что в большинстве 

случаев лучше молчать. Помни, что молчание – это ещѐ и мощное послание. 

 

Но если взглянуть на это с более широкой точки зрения, из высших сфер, то ты никогда не 

бываешь один, потому что с тобой всегда рядом твои духовные наставники. Всегда. А во многих 

случаях и твоя звѐздная семья. И эти духовные наставники - не кто иные, как более расширенные 

версии тебя, и с этой более расширенной точки зрения они включают в своѐ восприятие и твою 

точку зрения. Поэтому никто не может понять тебя лучше, чем они. 

 

Ты должен знать, что духи, находясь в высших сферах, не воспринимают земную жизнь и мир 

живых со всеми его трудностями слишком серьѐзно. Они воспринимают еѐ только как игру, как 

вызов и испытание. 

 

То, что там происходит и как всѐ выглядит в воплощении или при посещении Земли в качестве 

спустившихся на Землю (Step Down), имеет значение только в рамках игры. Все души в глубине 

знают, что, в конце концов, всѐ будет хорошо. Так что наслаждайтесь путешествием. 

 

Ты должен быть лучшей версией себя, всегда. По мере того как ты пробуждаешься духовно и 

понимаешь всѐ больше и больше обо всѐм, ты обнаруживаешь, что ты един со своим Высшим 

Существом и что ты буквально являешься своим Высшим Существом, воплощѐнным в 

физическом теле. И твоя задача как существа света в физическом теле – оставаться стойким и 

сильным, поскольку твоя задача – нести высокие частоты на планету и вокруг тебя, на всѐ и всех, 

кто на ней находится. 

 

Не жди, что тебя поймѐт большинство, а лишь немногие, если вообще поймут. Помни, что ты 

можешь понять людей с меньшим мировоззрением, чем у тебя, но они не могут понять тебя, ты 

просто слишком велик для них. Прими это и будь в ладу с этим. 

 

Вы должны быть представителями высших сфер на Земле, не желайте впустую, чтобы так было. 

Просто будьте, используйте своѐ воображение и живите в соответствии с ним. Вот почему многие 

высокоразвитые существа и души всегда обладают детскими качествами и манерой действий. 

Воображение – это истина с точки зрения высших сфер, и твоя работа состоит в том, чтобы 

сделать всѐ это реальностью, посеяв всѐ это в физическом мире на Земле. 
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Если ты хочешь любви и понимания, будь любовью и пониманием. Если ты хочешь 

справедливости, то будь справедливостью, но никогда не будь слабым перед лицом Матрицы и 

еѐ людей. Всегда оставайся загадочным и опасным. Храни свои секреты и не открывайся 

слишком для всех. 

 

Помни, что ты не обязан подчиняться тому, что ожидает от тебя Матрица, если ты прекрасно 

знаешь, что твои этические и моральные нормы гораздо выше, чем у тех, кто ожидает от тебя 

подчинения их собственным. 

 

Цени свои эмпатические качества и люби свою чувствительность – это то, чем ты являешься. 

Помни, что это не слабости, а твои сильные стороны. Защищай свою энергию так, как считаешь 

для себя нужным. Если хочешь, используй кристаллы и амулеты, они полезны, но именно ты 

придаешь им смысл и назначение. 

 

Помни, что ты можешь воспринимать свой следующий вызов как нечто, чего нужно бояться, как 

нечто раздражающее, что нужно сделать, или как нечто, что можно преодолеть, и после чего ты 

будешь чувствовать себя способным и великим. Всѐ зависит от тебя, от твоего отношения к 

ситуации и от того, какой смысл ты хочешь ей придать. Всегда помни, что ты не одинок. И, прежде 

всего, оставайся сильными. 

 

Спасибо, что посмотрел моѐ видео. Я очень благодарна за это. 

 

До следующей встречи и береги себя. 

 

С большой любовью. 

 

Твой друг, 

 

Мари Сваруу 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=dnXkIz9mpdM  

https://swaruu.org/transcripts/video-motivacional-para-las-semillas-estelares-y-los-despiertos  

https://www.youtube.com/watch?v=dnXkIz9mpdM
https://swaruu.org/transcripts/video-motivacional-para-las-semillas-estelares-y-los-despiertos

